



Landrat Heinz Seiffert ehrt Sportler von der Laichinger Alb

ULM/LAICHINGER ALB (sz) - Bei der Ehrung von Sportlern und von Preisträgern aus schulischen Wettbewerben des Jahres 2008 hat Landrat Heinz Seiffert im Haus des Landkreises in Ulm 97 Sportler, 75 Schüler und 29 Schützen aus dem Alb-Donau-Kreis mit Urkunden ausgezeichnet. Die meisten der Preisträgerinnen und Preisträger waren persönlich anwesend. Zahlreiche Disziplinen waren vertreten – von Leichtathletik, Kunstturnen, Skifahren, über Tischtennis, Taekwondo, Kegeln, Bogenschießen, Radfahren bis hin zu Judo und Showtanz. Hinzu kamen viele Teilnehmer an „Jugend trainiert für Olympia“.

Unter den Geehrten waren auch Sportler von der Laichinger Alb. Drei von ihnen bekamen sogar jeweils drei Urkunden: Johannes Schaal aus Laichingen wurde für seine Leistungen bei den baden-württembergischen Meisterschaften

der Kunstturner ausgezeichnet, ebenso Schütze Wolfram Siegle aus Laichingen, der es bei den Deutschen Meisterschaften im Sportschießen dreimal aufs Podest schaffte und Jessica Schiffbauer, die bei den Landes- und Deutschen Meisterschaften im Bogenschießen abräumte. Die Turnerinnen Maike und Annika Drechsler wurden für ihre Leistungen bei den württembergischen Meisterschaften im Geräteturnen ausgezeichnet. Skifahrer Daniel Bohnacker aus Westerheim gratulierte der Landrat doppelt, Evelyn Stuhlinger-Lipowitz erhielt eine Urkunde für ihren Sieg bei den württembergischen Seniorenmeisterschaften im Zehn-Kilometer-Lauf. Gleich 13 Urkunden gingen an Mitglieder der Schützengilde Laichingen, nämlich an Julia Brenner (2), Julia Hetterich, Hardy Kaun, Ullrich Ruiss (2), Lucia Kupczyk (2), Klaus Adamek und Klaus Mecklenburg. SZ-Foto: Dach